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３ 年 生「 学 年 合 唱 コ ン ク ー ル 」 開 催 ！
１０月３０日（金）、３学年の初陣をきって、３年生が、「学年合唱コンクール」を開催しま

した。コロナの影響で例年のように十分な練習ができず、指揮者も伴奏者もいない中、どのクラ

スも感動の歌声を響かせてくれました。今年は、午後から演奏していただいたプロの方に審査を

してもらいましたが、最後の講評で、「全クラス金賞でいいと思います。」とお褒めのことばを

いただきました。また、「楽器がどうしても勝てない楽器が、歌声という楽器であり、歌声は、

メロディだけでなく、ことばを伝えることができる楽器。楽器奏者は、歌声に何とか近づきたい

と願い、日々練習に取り組んでいるんですよ。」ということも教えていただきました。

そして、午後からは、ザ･カレッジ・オペラハウス管弦楽団による

オーケストラ公演を鑑賞しました。これは、文化庁が支援している

「子供のための文化芸術体験機会の創出事業」として、笹原中学校に

演奏にきてくださったものです。間近で、こんな壮大なスケールのオ

ーケストラの生の演奏を聴くことができるなんて、何と幸せなことか

と鳥肌が立ちました。（本当は、全校生で聴くことができればよかっ

たんですが、残念です・・・）

オペラ・デュエットや、合唱「翼をください」の共演、さらに、指

揮者体験コーナーもあり、大盛り上がりでした。特に、３年生吹奏楽

部のみなさんにとっては、プロのオーケストラとの共演は一生の宝物

になったと思います。やがては、笹中吹奏楽部のＯＢ・ＯＧから、次

のプロ演奏者が出てくる予感がしますよ。

＜ 授業参観 ＆ 第３回学校運営協議会 ＞

１１月４日（水）②③校時に、参観授業を実施しました。例年であれば、学期に１回実施して

いるオープンスクールや体育大会、文化祭などに、保護者・地域のみなさまにご来校いただいて

いるところですが、今年度は、コロナの影響で、そのような機会を設けることができませんでし

た。今回の参観授業も、各ご家庭参観者１名限定とさせていただきました。

お忙しい中、１０４名の保護者の方に来ていただきました。ありがとうございました。

コロナ禍でも、がんばってくれているも子どもたちの様子を、少しでも観ていただけたでしょ

うか。何かお気づきの点などありましたら、学校までご連絡いただけるとありがたいです。

なお、この日は、「第３回学校運営協議会」を開催しました。協議会の前に、委員のみなさま

にも授業を参観していただき、熟議の中で、次のようなご意見をいただきました。（抜粋）

◎大規模改修工事が全て終わり、校内がきれいで明るくなりましたね。（６名）

◎各教室が整理・整頓されています。トイレもきれいです。続けてください。（４名）

◎以前は、授業中集中していない生徒が見受けられたが、今は私語もなく集中している。

◎特別棟教室の廊下側の窓が透明になって生徒の様子がよくわかりますね。

◎３年生の英語が、明るく楽しい雰囲気でよかった。生徒も先生も授業を楽しんでいる。

◎３年生の数学で、生徒同士の教え合い学習が見られ、「笹トレ」が活かされている。

◎２年生の数学では、ＩＣＴを使って視覚に訴えていて、わかりやすかった。

◎音楽の授業がおもしろかった。自分も生徒の時受けたら音楽好きになってたなあ。

◎廊下の掲示物の写真が、見やすくてよかった。


